

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



Elecciones Generales hoy en Estados Unidos

WASHINGTON, Nov. 6 (AP). El electorado norteamericano concurre mañana a las urnas para elegir una nueva Cámara de Representantes, una tercera parte del Senado y más de la mitad de los gobernadores, así como millares de funcionarios estatales y locales.

Y según los resultados de las encuestas, también esta vez el Partido Demócrata parece favorecido sobre el Republicano.

Los dirigentes de ambos Partidos coinciden en que los principales temas que discutirá el electorado son la inflación, los impuestos y los elevados gastos gubernamentales.

El Presidente del Partido Demócrata, John White, dijo recientemente en un programa de televisión que "el pueblo norteamericano, no confía en el Partido Republicano" para lidiar con las cuestiones económicas.

En cambio, el Presidente del Partido Republicano Bill Brock, dijo en el mismo programa que "tenemos que cambiar

la faz del Congreso si queremos ver una mejoría" en la situación económica del país.

Brock vaticinó que los republicanos obtendrían algunas ganancias modestas en los comicios, pero White declinó formular predicciones específicas.

Por su parte, el Presidente Jimmy Carter ha librado intensas campañas de la Cámara Baja y las gubernaciones de 36 Estados.

Además de los funcionarios nacionales y locales, en muchos

—Favor pase a la Pág. 29.

Cierra con Baja Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 6 (AP). El Mercado de Valores retrocedió hoy dominado por la cautela determinada por aumentos de las tasas de interés.

El intercambio fue tranquilo. El dólar avanzó en relación a las divisas extranjeras, continuando la recuperación iniciada a partir del anuncio gubernamental del

—Favor pase a la Pág. 29.

Somoza Ordena Rechazar Planes de la Oposición

MANAGUA, noviembre 6 (AP). El Presidente Anastasio Somoza ordenó al Partido Liberal Nacionalista (PLN), —del que Somoza es Presidente— a rechazar la proposición que el Frente Amplio Opositor (FAO) presentó a la Comisión Mediadora, según dijo hoy una fuente allegada al Gobierno.

Empero, la respuesta oficial de Somoza será entregada a la Comisión mediadora hoy. Según la fuente, que pidió no ser identificada, dijo que el PLN, aceptará "cualquier cosa de la oposición, menos la renuncia de

Somoza". "Con el rechazo del Partido oficialista, desde este momento el destino de Nicaragua queda en manos de los Estados Unidos", dijo la fuente.

Cornelio Hueck, otrora poderoso miembro del somocismo, dijo hoy que todo se puede negociar menos la renuncia de Somoza, y que lo más lógico es convocar a elecciones, para ver si el pueblo nicaragüense desea un cambio de estructura en el país.

El Presidente Somoza, en un

—Favor pase a la Pág. 29.

DAYAN CON VANCE. Washington, noviembre 6. El Ministro Israelí de Relaciones Exteriores, izquierda, conversa hoy con el Secretario de Estado norteamericano Cyrus Vance, sobre aspectos relacionados con las negociaciones de paz egipcio-israelíes.

Canadá Defiende la Libertad de Prensa en Seno de UNESCO

PARIS, Nov. 6 (AP). Canadá declaró estar en contra de un documento controversial relacionado con los medios de comunicación masivos en una reunión de la UNESCO hoy, alegando que sería "un pretexto que justificaría a los Gobiernos que quieren suprimir su prensa".

John Roberts, Asesor de Asuntos Culturales de Canadá, exhortó a los 146 países miembros de la UNESCO a, por lo menos, postergar o, preferiblemente dejar de lado, la declaración potencialmente divisionista, la que tanto los Estados Unidos como el Canadá consideran como una

amenaza a la libertad de prensa internacional.

Los comentarios de Roberts, hechos en un discurso durante la reunión general de la UNESCO y ampliados en una conferencia de prensa, fueron unos de los más directos enunciados hasta ahora sobre los proyectos de noticias internacionales y comunicaciones globales de la Agencia de las Naciones Unidas.

La declaración submitida inicialmente a la UNESCO por la Unión Soviética en 1972, empujaría a los periodistas y a las or-

—Favor pase a la Pág. 25.

Signe Proceso de Pláticas de Paz Entre Egipto-Israel

WASHINGTON, noviembre 6. UPI. El portavoz de la conferencia de paz ante Egipto e Israel dio cuenta hoy de un progreso constante en las negociaciones, pero indicó que las dos partes se muestran aún en desacuerdo sobre las condiciones para las ventas de petróleo egipcio al Estado judío.

El jefe de la delegación egipcia, General Kamal Hassan Ali y el de Israel Moshe Dayan, fueron hoy separadamente al Departamento de Estado para hablar con su titular Cyrus Vance.

El portavoz de la conferencia, George Sherman, uno de los altos funcionarios del Departamento de

Estado, dijo que en las reuniones con Vance se pasó revista al progreso que se logró durante las conversaciones informales que las dos partes tuvieron este fin de semana sobre los detalles del tratado de paz.

"Ninguno de nosotros ha fijado una fecha precisa para la firma del tratado, pero estamos empeñados en que ello ocurra tan pronto como sea posible", observó Sherman.

Las negociaciones comenzaron el 12 de octubre, y, según dijo Vance el viernes, "casi todas las cuestiones sustanciales han sido resueltas". Pero desde entonces,

—Favor pase a la Pág. 25.



AUDAZ ROBO. Nueva York, noviembre 6. Stanley Mark Rifkin fue acusado este fin de semana de un robo bancario de 10.2 millones de dólares, en el cual probablemente utilizó complejos códigos de computación.

Mayor Acercamiento Entre Europa-L.A. Promueve OEA

MADRID, noviembre 6 (AP). Con el objeto de intensificar la cooperación de Europa con América Latina, comenzó hoy aquí una reunión convocada por la Organización de Estados Americanos (OEA), en la que participan delegaciones de once países europeos.

El principal objetivo de este proyecto multinacional es elevar al más alto nivel la cooperación de Europa con América Latina.

El Vicepresidente de la OEA, Santiago Meyer, señaló en la sesión de apertura la necesidad de que los países europeos revisen su

política de cooperación hacia Iberoamérica y modifiquen el criterio que han seguido para excluir de esa ayuda a ciertos países en razón de la renta per cápita.

Sin embargo no era sólo la renta per cápita lo que da el nivel real de la situación económica, sino también otros indicadores que deben tenerse en cuenta.

Meyer agregó que "en Iberoamérica hay en estos momentos 120 millones de habitantes en situación de pobreza extrema, lo cual supone entre un 35

—Favor pase a la Pág. 29.

El Dólar Continúa Cobrando Fuerza en Mercados Europeos

LONDRES, noviembre 6 (AP). El dólar, que sigue cobrando fuerza tras el anuncio del plan de rescate monetario de Washington, volvió a cerrar hoy en alza en los mercados de divisas europeos.

Pero los corredores no percibieron indicios claros de que se avecine una recuperación total y el dólar quedó a nivel sustancialmente inferior al que tenía a mediados del verano.

Los precios del oro, que alcanzaron nuevas marcas la semana pasada al cundir el pánico sobre la suerte del dólar, había perdido más de siete dólares al promediar la mañana.

Los precios del oro se recuperó parcialmente y cerró la jornada a 210 dólares por onza en Zurich y 187.025 dólares en Londres. La

semana pasada, el oro llegó a cotizar 245 dólares por onza.

Los corredores de Zurich dijeron que el mercado parecía tranquilo y que seguía tratando de analizar la decisión norteamericana de aumentar las tasas de interés y otras medidas para salvar el dólar.

En París se dijo que el temor a los disturbios civiles de Irán había causado una disminución del valor del dólar hacia el cierre, pero los tratantes de Frankfurt dijeron no haber percibido tales cuidados en su mercado de divisas.

En Tokio, el dólar subió a 189.375, yen, luego de haber cerrado a 186.025 el jueves. El viernes fue Día Feriado en el Japon.

La libra inglesa disminuyó de

—Favor pase a la Pág. 25.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

PDTE. ALEMAN RECIBE A REY HUSSEIN. Bonn., noviembre 6. Posando para los fotógrafos, izquierda a derecha, la Reina de Jordania Noor Al-Hussein, la señora Mildred Scheel; el Rey Hussein y el Presidente de Alemania Occidental, Walter Scheel. La pareja real llegó hoy a Bonn en una visita oficial que durará una semana.